
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

Foi-nos reivindicado por moradores do bairro Adelino Simioni, para que 

intercedêssemos junto ao Poder Executivo local objetivando manutenções necessárias, 

notadamente a poda de árvore, no endereço que consta na ementa do presente 

requerimento.  

Saliente-se que há reclamações quanto a altura da copa da árvore e 

devidas manutenções, situações causadoras de prejuízos aos munícipes. Trata-se de 

situação emergencial.  

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal para que solicite às Secretarias competentes o cumprimento das 

reivindicações. 

 

Sala das Sessões, 17 de junho de 2021 

 

 

 

Alessandro Maraca 
Vereador - MDB 

REQUER PODA DE ÁRVORE URGENTE  NA RUA 

CHAFICA SALOMÃO ASSED EM FRENTE AO 

NÚMERO 500, BAIRRO ADELINO SIMIONI, 

CONFORME ESPECIFICA. 
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